

## こどもまつりを楽しんだよ🍀



こどもまつり開催🍀 その前に、おやつ時間にアイスを堪能🍷 美味しそうにパクパク食べて、あっという間に完食です🎵



アイスが渡る間に、お友達が食べる様子を観察🍷 美味しそう🍀と声が聞こえてくるようですね(\*°▽°\*)笑



こあら組のお部屋では、滑り台やボール投げ、センサーマットと様々な遊びがあったのですが、やはり1番人気は滑り台🎵 何度も繰り返し楽しんでいました🎵



1人で登るのもお手のもの🍀 上手に掴みながらスイスイ登っていきました(^^) りすさんになり、運動能力も高まってきた証拠ですね🎵



今日はこあらさんも一緒に遊んだのですが、しっかり順番待ちもできていました🍀素晴らしい🍀 滑る時は少し緊張気味ですが、滑り終わると急いでスタート地点へ(^ω^)



こちらはボール入れの袋に興味津々🎵 ボールがたまっていくのを見下から見て、「あた！あた！」と教えてくれました(\*^^\*)



りす組のお部屋では、お買い物ごっこ🎵 実は今日がお誕生日のすずかちゃん(^^)ショートケーキを渡すと、嬉しそうに食べるふりをしていました🍰 お誕生日おめでとう🎵



参観日から何度かお買い物を楽しみ、すっかりトングの使い方に慣れたようです🎵 「はい！」と渡されたケーキを、トングで掴もうとする一コマ🍀ケーキが落ちると「おちた！」としっかり教えてくれました🍀



センサーマットでは、これはなんだろう?と言わんばかりの表情で足でふみふみ 🍌 少し硬い感触を、ニヤリとしながら楽しんでいました(°▽°)笑



お友達が楽しんでいる様子を見てやってきたようです (\*^ω^\*) フサフサ、わしゃわしゃ、カチカチ...と歩くたびに効果音をつけてあげると、ケタケタ笑っていました(\*^o^\*)笑



センサーマットのモールが気になる様子...何度引っ張っても取れないモールに溜息をついていました(´▽`)笑 足で踏む考えではなく、手で触れる感覚...楽しみ方を発見中です💡



今日の給食は、「のらねこぐんだん」にちなんだカレーでした 🍛 たくさん体を動かしたので、「いただきます!」と同時にアムッ(\*^o^\*)あっという間にカレーがなくなっていました ✨



「カレー美味しいね 🍛」と声をかけると、「おいっ、ね!」と返してくれます(\*^ω^\*) お友達が猫や魚の形の食材を見つけ、なくなったお皿を覗くなんとも可愛らしい光景でした(≥▽≤)笑



「さかな、あった!」と笑顔をみせるひよりちゃん🎵形を見て、魚だとわかることも凄いですね ✨ 楽しい美味しい給食の時間でした 🍛 給食の先生、ありがとう(o^^o)

今日はこどもまつり🎵おやつの中には、みんなが大好きなアイスの登場に目を輝かせていました ✨こあら組やひよこ組のお友達と一緒に、体を動かしたり、お買い物ごっこをして楽しみました(≥▽≤)異年齢児との交流もありながら、各々好きな遊びを選択して楽しむりす組さん👏同じ遊びを何度も繰り返す子もいれば、色々なコーナーを回ったりと様々で、あっという間の時間でした ✨お家でゆっくり休んで下さいね♥